
ANFRAGE zur Bürgerfragestunde

im Bezirksausschuss Stromberg am 03.09.2024

„Warum will die Stadtverwaltung weiterhin den Parkplatzbedarf nur eruieren und sieht

nicht den dringenden Handlungsbedarf den gr. Parkplatz im Hagengarten (wie vom

Bezirksausschuss bereits vorgeschlagen) endlich final umzusetzen?“
Quelle: Pressebericht in der Glocke vom29.08.2024 und Sitzungsvortage (8 2024/661/5842)

Als direkte Anlieger vor Ort kennen wir die tägliche Parkplatznot am besten und fordern Sie

hiermit gemeinsam auf, die Parkplätze in ganz Stromberg endlich zu schaffen.
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